

# Bericht Senioren Fondue-Plausch 2023

## Einmal was anderes

In den letzten Jahren haben wir diesen Anlass immer in der Métairie de Chuffort durchgeführt. Weil die Anfahrt etwas lang ist, hat sich der Organisator Anton Hofmann nach einer Alternative umgeschaut.

Das Resultat konnten 23 Seniorenturner am Mittwoch den 9. August im Restaurant La Bragarde in Les Prés d Orvin miterleben. Die Anfahrt nach Prés d,Orvin kann jeder so gestalten wie er will. Mit dem Auto oder mit dem öffentlichen Verkehrsmittel. Zug von Studen nach Biel, dann von Biel mit dem Bus bist fast vor das Restaurant La Bragarde.

Bei recht schönem Wetter konnten wir das Apéro in der Gartenwirtschaft genehmigen. Anschliessend wurde das Fondue in der Gemütlichen Gaststube eingenommen. Alles war bestens Organisiert. Die Bedienung war sehr gut inkl. das Fondue. Erinnerungen über Les Pres d Orvin wurden rege ausgetauscht. Fast jeder von uns hatte Jugenderinnerung an dieses Gebiet. Sei es im Sommer oder vor allem im Winter. Viele hatten hier Ihre ersten Skieerfahrungen gemacht.

Nach meiner Meinung hat es sich gelohnt einmal etwas Anderes zu Wagen. Nach dem Essen wurde ein kurzer Verdauungsmarsch unter die Füsse genommen. Ein weiterer Höhepunkt folgte sogleich: Jean-Pierre Racine lud uns in sein Ferienchalet zu einem Umdruck ein. Mit Bier, Wein und Kaffee wurden wir von Edmée Racine und Rita Schneider so richtig verwöhnt. **Im Namen aller Teilnehmer möchte ich euch recht herzlich danken.** Ihr habt ein kleines Paradies in Les Prés d Orvin! Tragt Sorge dazu.

Wie lange einzelne Senioren noch bei Jean-Pierre verweilten, entzieht sich meinen Kenntnissen. Der Schreibende musste mit weiteren Senioren auf den Bus und die Heimreise nach Studen antreten.

Ich möchte es nicht unterlassen dem Organisator Anton Hofmann bestens zu Danken. Du hast das sehr gut gemacht! Nach deiner Aussage ist es ja das letzte Mal, dass Du als Organisator mitmachst. Nächstes Jahr kannst Du einfach nur geniessen und alle Senioren mögen Dir das von Herzen gönnen!

So, nun suchen wir aber einen neuen Organisator. Kandidaten können sich beim Hauptleiter Beat Schärer melden. (Aber nicht alle aufs Mal.)

Wir sehen uns wieder in der Turnhalle oder beim nächsten geselligen Anlass.

10.8.2023 Heinz Kocher

